

Vortrag des Gemeinderats an den Stadtrat

Wahlen in Schulkommissionen

Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde

Herr Bernhard Eicher (jf) tritt auf den 31. Dezember 2007 als Mitglied der neuen Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde zurück. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Kirchenfeld-Schosshalde wird ab 1. Januar 2008 für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Herr Daniel Gehrig (jf), 1983, Student Rechtswissenschaften, Effingerstrasse 59, 3008 Bern.

Gemäss Artikel 25 Absatz 2 des Reglements vom 30. März 2006 über das Schulwesen (Schulreglement; SR) sollen die zur Wahl in die Schulkommissionen der einzelnen Schulkreise Vorgeschlagenen in der Regel im betreffenden Schulkreis wohnen. Herr Daniel Gehrig wohnt nicht im Schulkreis Kirchenfeld-Schosshalde.

Schulkommission der Heilpädagogischen Schule

Bei den Gesamterneuerungswahlen für die Amtsdauer 2006 bis 2009 blieb dieser Sitz noch vakant.

Als neues Mitglied der Schulkommission der Heilpädagogischen Schule wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Frau Liselotte Stricker Meuli (GB), 1958, Berufs- und Laufbahnberaterin, Nussbaumstrasse 44, 3006 Bern.

Schulkommission der Heilpädagogischen Schule

Frau Miriam Gerber (FDP) tritt per sofort als Mitglied der Schulkommission der Heilpädagogischen Schule zurück. Von diesem Rücktritt wird – verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit – Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission der Heilpädagogischen Schule wird ab sofort für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis 31. Juli 2009 gewählt:

Frau Ursula Gosteli (FDP), 1951, Niederriedweg 42, 3019 Bern.

Bern, 5. Dezember 2007

Der Gemeinderat